保健だより

⚠ 石川非常事態宣言が発出されました ⚠

<4月に入り新型コロナウイルス感染者が急速に拡大!>

石川県の新型コロナウイルス感染者数について

・3月の感染者数→60人

3月の約10倍!

4月の感染者数→584人

*クラスター11件/188人

•GW (4/29~5/5) →211人

(30人/日)



一般医療の危機的な状況が心配されています。重症者以外の救急患者 受け入れの制限や、急を要さない手術の延期など、医療的処置が必要な人 への影響が出ています。

自分のため、家族や大切な人のため、自分に出来る事(手指衛生・マスク ク着用・3密回避・換気・規則正しい生活)をしっかりと継続しましょう。

石川県は6日、新型コロナウイルスの病床使用率が9割に迫るなど感染拡大が深刻化しているとして、県独自の「非常事態宣言」を発出し、12日から25日まで金沢市内の飲食店に対する営業時間の短縮要請を午後8時までに繰り上げることを決めました。他の18市町(もちろん加賀市・小松市も入っています)の飲食店への時短要請も同9時のまま2週間延長されます。不要不急の外出はしないようにしてください!